



Je ne peut pas avoir mes enfants

Par **gerald80**, le **19/01/2009** à **13:09**

voila j etais en concubinage et jhabiter en picardie,la mere de mes enfants es partis car sa naller plu, avec nos deux enfants en janvier 2008.depuis se temps je nai pas pu avoir mes enfants avec moi je ne les ais vu que 2 semaines en 2008.jai fai une demande au jaf pour essayer de trouver une solution mai sa ne sera pas fais avant avril 2009 et elle ne veu pas qe j ai mes enfants en vacances.je ne sais plus quoi faire car il me manque et quand je les ais au telephone jai limpression quil s éloigne de moi.que dois je faire pour pouvoir o moins les avoirs un peu avec moi.on es dans un systeme juridique ou les papas sont défavorisé